



Comunicado Núm. 163/2023

UNIDOS, SOCIEDAD Y GOBIERNO, ENFRENTAMOS LOS RETOS PARA RECONSTRUIR EL TEJIDO SOCIAL: RAYMUNDO MARTÍNEZ

- *Hemos avanzado mucho pero tenemos tareas pendientes, como la erradicación de la violencia intrafamiliar*
- *Se busca que Toluca sea un espacio lleno de vida que nos llene de orgullo*
- *Para que sea referencia y punto de encuentro entre un pasado que nos inspira y un futuro que nos alienta*

Toluca, Estado de México, 27 de febrero de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, invitó a la población a reconocer lo que juntos, sociedad y gobierno, hemos avanzado para, también, comprometernos en las tareas pendientes, porque sólo si trabajamos en equipo podemos enfrentar uno de los más grandes retos que tiene nuestra ciudad: la violencia intrafamiliar.

A través de un video difundido en redes sociales, el Alcalde refrendó su compromiso de reconstruir el tejido social pues, aunque ha habido avances, todavía falta mucho por hacer en la materia, para que la unidad que debe iniciar en las familias se traslade a nuestro espacio ciudadano y, así, acabar con situaciones de violencia.

Martínez Carbajal aseguró que en este periodo de transformación es importante que renovemos nuestro compromiso para que esta ciudad, la capital y corazón del Estado de México, se convierta en un espacio lleno de vida y que en corto tiempo pueda llenarnos de orgullo al ser referencia y punto de encuentro entre un pasado que nos inspira y un futuro que nos alienta.

Asimismo, el Alcalde hizo un llamado a que en esta época de Cuaresma, en que nos sumamos a una reflexión colectiva, reconozcamos todo lo que Toluca ha avanzado y valoremos lo poderoso que es el compromiso de mejorar nuestra vida cotidiana, con empatía y amor hacia quienes nos rodean y asumir el compromiso de respetar el orden que nos garantiza una convivencia en armonía.